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SPD-Fraktion     

CDU-Fraktion     

Fraktion BÜ´90/Die Grünen   

FDP-Fraktion    

Anfrage betreffend: 

Baumängel Sporthalle Hertingshausen 

 
Sachdarstellung: 

 
Mit Sorge mussten die GRÜNEN Baunatal zur Kenntnis nehmen, dass bei der generalüberholten  

Sporthalle in Hertingshausen bereits nach einigen Wochen die ersten Baumängel auftreten. Wie in 

der HNA  berichtet, fanden sich bei Handballspielen der HSG Baunatal an zwei Wochenenden 

Wasserlachen auf dem Spielfeld, die durch von der Hallendecke herabtropfendes Kondenswasser 

entstanden. Nach Meldung aus dem Rathaus wurde nach dem ersten Auftreten dieses Mangels bei 

einem Handballspiel im November 2016 und dessen Meldung sieben Wochen lang seitens der 

Stadt nichts unternommen, weil man davon ausging, das es ein “Einzelfall war“. 

 

Ich möchte an dieser Stelle nicht versäumen die Souveränität und Professionalität der betroffenen 

Sportler, und der Ehrenamtlichen zu loben, wie sie diese missliche Lage gemeistert haben. 

 
 
Frage/n: (bei mehreren bitte nummerieren) 
 

1. Handelt es sich um einen Planungsfehler in der Deckenkonstruktion, bei der 

Lüftungsanlage, um einen Bauteilmangel an den Rauchabzugsklappen oder um einen 

Bedienungsfehler? - Ich bitte um detailliertere Auskunft als die Ausssage des 

Bürgermeisters in der HNA, die Beseitigung des Mangels war “relativ undramatisch“. 

 

2. Da die Halle für den Spielbetrieb in Sommer- und Wintermonaten konzipiert ist, sollten bei 

der Planung vor allem der vorliegenden Dachkonstruktion auch mögliche größere 

Temperaturunterschiede zwischen Außen- und Innentemperaturen Berücksichtigung 

gefunden haben. - Wurde vom Planer auch  eine größere Zahl von Zuschauern mit 

einbezogen, die das Raumklima wesentlich beeinflussen? 

 

3. Von wem wurde die Sporthalle nach Abschluss der Generalsanierung bautechnisch 

abgenommen und wer war bei der Beseitigung des Mangels beteiligt? - War es ein 

Garantieschaden, ohne Kosten für die Stadt? 

 

4. Sind dem Verein Kosten für Schiedsrichter und angereiste Gastmannschaft vom Verband in 

Rechnung gestellt worden für das ausgefallene Spiel am 15.1.2017? - Wenn ja, wer kommt 

dafür auf? 
 
 


